



Pièces	11 Pièces
Superficie	422 m²
Référence	V0943
Prix	2 600 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Proche du village de Grimaud, très belle villa de 420 m² habitables, construite sur un terrain de 3 000 m². Le jardin est magnifiquement paysagé, les extérieurs sont soignés et bénéficient d'un large choix de plantes méditerranéennes. La villa offre de beaux volumes avec de plain-pied, une entrée ouvrant sur la pièce de vie avec une grande cuisine avec arrière-cuisine, coin repas, salle à manger, salon cheminée, un 2e salon tv, 2 chambres avec leur salle d'eau privative et un bureau. On descend et vous arrivez au 2e bureau avec vue sur la très belle cave à vins, 2 chambres avec salle de bains ...

Near the village of Grimaud, very beautiful villa of 420 m² of living space, built on a plot of 3,000 m². The garden is beautifully landscaped, the exteriors are well-kept and benefit from a wide choice of Mediterranean plants. The villa offers beautiful volumes with one level, an entrance opening onto the living room with a large kitchen with utility room, dining area, dining room, fireplace lounge, a 2nd TV lounge, 2 bedrooms with their bathroom private water and an office. We go down and you arrive at the 2nd office with a view of the beautiful wine cellar, 2 bedrooms with private ...

7 AGENCE - THIEFFRY IMMOBILIER

7 Rue Pierre et Marie Curie - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr